

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Sekolah	: SMP Negeri 2 Mesuji	KD	: 3.2
Mata Pelajaran	: Matematika	Materi Pokok	: Koordinat Kartesius
Kelas / Semester	: VIII / Ganjil	Alokasi Waktu	: 2 x 20 Menit

TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui kegiatan pembelajaran peserta didik dapat mengidentifikasi konsep diagram kartesius dengan baik
2. Melalui kegiatan pembelajaran peserta didik dapat mengidentifikasi pembagian kuadran bidang kartesius dengan baik
3. Melalui kegiatan pembelajaran peserta didik dapat mengidentifikasi pengertian jarak antara dua titik pada bidang kartesius
4. Melalui kegiatan pembelajaran peserta didik dapat menuliskan langkah-langkah menggambar titik pada koordinat kartesius dengan benar

STRATEGI DAN KEGIATAN PEMBELAJARAN

<p>Model : <i>discovery learning</i></p> <p>Media : <i>Browser google chrome, whatsapp, google meet</i></p> <p>Sumber Belajar : Buku Siswa, Bahan Ajar dan LKPD, video pembelajaran (<i>youtube</i>)</p> <p>Alat dan Bahan : Smartphone dan Laptop, Alat Tulis</p>	<p>Langkah Pembelajaran :</p> <p>Pendahuluan (10 Menit)</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Melalui <i>whatsapp grup</i> memberikan link untuk tatap muka virtual melalui <i>google meet</i>, mengucapkan salam, sapa keadaan siswa, memberi motivasi dan mengingatkan selalu jaga kesehatan. 2. Menyampaikan materi pengertian dan konsep koordinat kartesius. <p>Kegiatan inti (20 Menit)</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Karena sebelumnya sudah ada kelompok kecil siswa, guru memberikan permasalahan tentang pengertian koordinat kartesius dalam video pembelajaran yang dapat di akses pada <i>laman youtube</i>. 2. Membagikan bahan ajar dan LKPD dalam bentuk PDF yang <i>dishare</i> melalui <i>whatsapp grup</i>. 3. Mendampingi siswa dan membimbing siswa menyelesaikan permasalahan pada LKPD melalui <i>whatsapp grup</i>. 4. Siswa berdiskusi, dan menampilkan hasil diskusi melalui <i>whatsapp grup</i> lalu guru dan siswa menyimpulkan hasil pembelajaran hari ini. <p>Penutup (10 Menit)</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Memberikan ungkapan terimakasih kepada siswa yang tetap disiplin belajar dalam keadaan seperti pandemi ini. 2. Guru juga memberikan informasi materi pertemuan berikutnya masih menyelesaikan materi koordinat kartesius secara daring.
--	---

PENILAIAN

Sikap observasi	pengetahuan Tugas dalam bentuk tes tertulis	Ketrampilan Presentasi hasil diskusi
--------------------	--	---

Mengetahui,
Kepala SMP Negeri 2 Mesuji

Mesuji, Oktober 2020
Guru Mata Pelajaran

Suparno, S.Pd
NIP. 19641110 198803 1 011

Imam Huzaer, S.Pd
-